

ECONÓMICAS
30 julio, 2021

Nació el movimiento ‘Cesar sin Fracking y Gas’

Aduciendo proteger los recursos naturales, las fuentes de agua, la salud pública, el derecho al ambiente sano y prevenir conflictos socioambientales, organizaciones de los distintos municipios del Cesar unieron fuerzas para manifestar su rechazo entorno a los proyectos de explotación de yacimientos no convencionales de gas asociados al carbón y fracturamiento hidráulico.



Miembros del movimiento ‘Cesar sin Fracking y Gas’. FOTO: CORTESÍA.

Aduciendo proteger los recursos naturales, las fuentes de agua, la salud pública, el derecho al ambiente sano y prevenir conflictos socioambientales, organizaciones de los distintos municipios del Cesar unieron fuerzas para manifestar su rechazo entorno a los proyectos de explotación de yacimientos no convencionales de gas asociados al carbón y fracturamiento hidráulico.

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram
- Google+
- Email
- Print

“El movimiento ‘Cesar sin Fracking y Gas’ es una iniciativa ciudadana que nace básicamente en medio de la toma de conciencia sobre la importancia y necesidad de cuidar nuestro ecosistema; además, como un acto de manifestación por los conflictos socioambientales que el extractivismo minero carbonífero le ha traído al departamento”, indicó Eudis de León, miembro del grupo.

Ante la posibilidad de la explotación minera, las organizaciones han decidido tomar cartas en el asunto y realizar campañas de pedagogía y pedirles a las autoridades competentes el control sobre los ecosistemas, sobre todo, saber si están preparados para los impactos ambientales que se les pueda ocasionar.

En un comunicado de prensa, las organizaciones indicaron que: “La UT conformada por Drummond USA INC y DRUMMOND LTD pretende ejecutar en el departamento de Cesar los contratos de exploración y producción de hidrocarburos con prospectividad en yacimientos no convencionales CR-2, CR-3 y CR-4, suscritos con la ANH desde 2016; tipo de explotación hoy presente en el Cesar”.

Agregan que es el único proyecto, de este tipo, que se hace en Colombia y afecta las aguas del corregimiento de La Loma. Además, se extiende a la perspectiva de ampliación con gas asociado a mantos de carbón en 9 municipios de la cuenca del río Cesar.

Relacionado



En Valledupar crean alianza contra el fracking



Piden a Santos declarar moratoria la técnica del fracking



Gobierno publica proyecto de decreto para pilotos de fracking en el Cesar

CONTENIDO PROMOCIONADO

- Twitter
- Facebook
- Instagram
- Email